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La C. Lic. Ivonne Liliana Álvarez García, Presidenta 
Municipal, expresa: Les agradecemos a todos estar presentes el día de hoy, a 
fin de dar inicio a los trabajos para los que fuimos convocados a esta Vigésima 
Sesión Extraordinaria, me permito solicitar al Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, 
Secretario del R. Ayuntamiento, se sirva proceder al Pase de lista. 

 
ACTA No. 076 En Ciudad Guadalupe, Nuevo León, siendo las dieciocho 

horas con diez minutos del día veinte de Enero del Dos mil 
Doce, reunidos en la Sala de Juntas del R. Ayuntamiento, 
con el objeto de celebrar Sesión Extraordinaria del H. 
Ayuntamiento, los Ciudadanos Lic. Ivonne Liliana Álvarez 
García, Presidenta Municipal; Lic. Gabriel Tláloc Cantú 
Cantú, Secretario del R. Ayuntamiento, y el C.P. Jesús Páez 
Elizondo, Secretario de Finanzas y Tesorero Municipal; así 
mismo 19 Regidores y 2 Síndico integrantes de este 
Honorable Ayuntamiento; habiéndose firmado la Lista de 
Asistencia y comprobado el Quórum Legal; se declaran 
válidos los acuerdos que se tomen en esta Sesión. Asumió 
la Presidencia la Lic. Ivonne Liliana Álvarez García, de 
acuerdo con lo dispuesto en la Ley Orgánica de la 
Administración Pública Municipal del Estado de Nuevo 
León.  
 
Acto seguido, la C. Presidenta Municipal declaró 
formalmente instalada la Sesión y solicitó al C. Secretario, 
se sirviera someter a consideración del Republicano 
Ayuntamiento, el Orden del Día: 
 
La C. Lic. Ivonne Liliana Álvarez García, Presidenta 

Municipal, expresa: Le solicito Sr. Secretario, tenga a bien hacer del 
conocimiento a los integrantes del H. Ayuntamiento, el Orden del Día. 
   El C. Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, Secretario del R. 
Ayuntamiento, hace uso de la palabra y manifiesta: Me permito informar a los 
integrantes de este Cuerpo Colegiado del R. Ayuntamiento, que el Orden del 
Día para el que fué convocada esta Vigésima Sesión Extraordinaria, de 
conformidad al artículo 32 Fracción II de la Ley Orgánica de la 



2 

Administración Pública Municipal del Estado de Nuevo León, que establece 
que en el caso de las Sesiones Extraordinarias sólo se tratará un asunto único, 
y así mismo con fundamento en lo preceptuado en el artículo 29 inciso b)”, 
del Reglamento Interior de nuestro Republicano Ayuntamiento que 
establece, que en caso de la VIGÉSIMA  SESIÓN que nos ocupa, de carácter 
extraordinaria es y debe ser el siguiente:  
 

ORDEN DEL DIA 
 

   I.- Lista de Asistencia. 
 

II.- Declaratoria de quórum y apertura de la Vigésima 
Sesión Extraordinaria. 

 
III.- Punto Único, motivo de la Vigésima Sesión 

Extraordinaria convocada.  
Solicitud de licencia al cargo de Presidenta 
Municipal de la C. Lic.  Ivonne Liliana Álvarez 
García. 
 

IV.- Clausura de la Vigésima Sesión Extraordinaria. 
 

   El C. Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, Secretario del R. 
Ayuntamiento, hace uso de la palabra y manifiesta: Sra. Presidenta Municipal, 
Honorables integrantes del R. Ayuntamiento, han sido informados del Orden 
del Día, que la normatividad establece para el desarrollo de los trabajos de 
esta Vigésima   Sesión Extraordinaria. 
Tiene usted el uso de la palabra Sra. Alcaldesa. 
 

III.- Punto Único, motivo de la Vigésima Sesión 
Extraordinaria convocada.  
Solicitud de licencia al cargo de Presidenta 
Municipal de la C. Lic.  Ivonne Liliana Álvarez 
García. 
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   La C. Lic. Ivonne Liliana Álvarez García, Presidenta 
Municipal, expresa: Muy buenas tardes para todos. 
 

 A TODOS NUESTROS GUADALUPENSES: 
 
HACE POCO MÁS DE 2 AÑOS Y GRACIAS AL 

CONTUNDENTE RESPALDO DE LOS GUADALUPENSES, ASUMÍ 
EL QUE HASTA AHORA HA SIDO EL MAYOR RETO Y EL MÁS 
ALTO HONOR DE MI VIDA: SER LA PRESIDENTA MUNICIPAL 
DE GUADALUPE, NUEVO LEÓN. 
  

HOY, CON EL OBJETIVO DE SEGUIRLES SIRVIENDO A 
NUESTRA GENTE, A GUADALUPE Y A NUEVO LEÓN, HE 
DECIDIDO CONTENDER POR EL SENADO DE LA REPÚBLICA. 
 
 COMO EN TODO MOMENTO, ESTOY AQUÍ DE FRENTE 
ANTE NUESTRA COMUNIDAD, EXPRESANDO MI VOLUNTAD DE 
SEGUIR SIRVIÉNDOLES DESDE LA CÁMARA DE SENADORES. 
 

ESTOY PLENAMENTE CONVENCIDA DE QUE ESTA, ES LA 
FORMA DE BUSCAR BENEFICIOS PARA GUADALUPE Y 
CONTINUAR LUCHANDO POR LOS INTERESES DE TODOS LOS 
CIUDADANOS DE NUEVO LEÓN.  
 

HOY, TENGO LA SATISFACCIÓN DEL TRABAJO 
PLENAMENTE CUMPLIDO, EL ORGULLO DE HABER 
ENCABEZADO UN GOBIERNO EFICIENTE, FIRME EN 
ACCIONES Y DECISIONES, Y CERCANO A NUESTRA 
POBLACIÓN. 

 
UNA ADMINISTRACIÓN DE GRANDES RETOS 

SUPERADOS, EN LA QUE SIEMPRE EN TODO MOMENTO, 
CONTAMOS CON EL APOYO DE NUESTRA GENTE, CON EL 
ESPÍRITU Y LA FORTALEZA PARA SALIR ADELANTE, 
SUPERANDO JUNTOS CUALQUIER ADVERSIDAD. 



4 

 
TRABAJAMOS TODOS LOS QUE ESTAMOS AQUÍ, DE 

MANERA INCANSABLE, PARA LOGRAR UN GUADALUPE MÁS 
Y MEJOR OBRA PÚBLICA; CON SERVICIOS PÚBLICOS DE 
CALIDAD; CON OPORTUNIDADES PARA NUESTROS NIÑOS, 
JÓVENES, ADULTOS MAYORES Y ADEMAS PARA NUESTRAS 
MUJERES Y HOMBRES DE TRABAJO. 

 
UNA ADMINISTRACIÓN EN LA QUE REALMENTE NOS 

ENFOCAMOS A ELEVAR LA CALIDAD DE VIDA DE TODOS, CON 
MÁS Y MEJORES PROGRAMAS DE EDUCACIÓN, DE CULTURA, 
DE SALUD, DE DEPORTE, DE BIENESTAR SOCIAL, DE 
FOMENTO AL EMPLEO, DE SEGURIDAD PATRIMONIAL, DE 
ATENCIÓN Y DE UNA GRAN PARTICIPACIÓN CIUDADANA. 

 
MUY DESTACADAMENTE, UN GOBIERNO FUERTE, QUE 

NUNCA, NUNCA DUDÓ EN EMPRENDER TODAS LAS 
ACCIONES NECESARIAS EN LA LUCHA CONTRA LA 
DELINCUENCIA, PARA SEGUIR AVANZANDO EN UNA DE LAS 
MÁS ALTAS PRIORIDADES EN NUESTRO GOBIERNO: QUE ES 
LOGRAR LOS NIVELES DE SEGURIDAD QUE TODOS 
QUEREMOS. 

 
JUNTOS, SOCIEDAD Y GOBIERNO, HEMOS HECHO 

HISTORIA EN GUADALUPE, ALCANZADO ÉXITOS SIN 
PRECEDENTES EN TODOS LOS TEMAS QUE ESTOY SEGURA 
VAN A IMPACTAR EN EL FUTURO PARA TODOS. 

 

 
QUIERO APROVECHAR ESTE GRAN MOMENTO PARA 

GARANTIZARLES A TODOS, A TODOS LOS GUADALUPENSES 
LA CONTINUIDAD DE ESTE PROYECTO Y DE LA CONFIANZA 
QUE ME CONFIRIERON. 
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NUESTRO GOBIERNO SEGUIRÁ ADELANTE, GRACIAS A 
ESE GRAN EQUIPO EN EL CUAL ESTAN TODOS USTEDES, 
QUE HA SIDO SÓLIDO, QUE HA SIDO FUERTE, QUE ES DE 
RESULTADOS Y QUE ES DE TRABAJO. 

 
 HOY NUESTRA GENTE, NUESTRA GENTE DE 

GUADALUPE, PUEDE TENER LA SEGURIDAD QUE MIS 
SECRETARIOS, MIS DIRECTORES, MIS COORDINADORES Y 
CADA UNO DE LOS TRABAJADORES QUE ESTÁ EN EL 
GOBIERNO DE GUADALUPE, SEGUIRÁN LUCHANDO DÍA CON 
DÍA, HOMBRO CON HOMBRO, PARA SEGUIR TRABAJANDO 
POR EL BIENESTAR DE NUESTRA GENTE DE GUADALUPE. 

 

 
LO QUE AHORA ME IMPULSA A BUSCAR UN LUGAR EN 

EL SENADO DE LA REPÚBLICA, ES PRECISAMENTE ESE 
DESEO DE SENTAR LAS BASES DE UN MAÑANA MÁS 
PROMETEDOR PARA TODO GUADALUPE, Y PARA TODO 
NUEVO LEÓN,  

 
ES EN EL SENADO DONDE SE APRUEBAN LAS 

REFORMAS CONSTITUCIONALES DE FONDO, LA POLÍTICA 
EXTERIOR, LOS TRATADOS INTERNACIONALES Y, EN 
GENERAL, CUALQUIER TEMA QUE AFECTE LA SEGURIDAD 
NACIONAL. 
 ES AHÍ, EN EL MÁS ALTO NIVEL DE NUESTRO PODER 
LEGISLATIVO, DONDE REALMENTE SE DISEÑA EL PRESENTE 
Y EL  FUTURO DE NUESTRA NACIÓN. 
 

Y DE FONDO, LO QUE BUSCAMOS ES LLEVAR EL 
TRABAJO Y LA EXPERIENCIA QUE HEMOS FORJADO EN 
NUESTRO MUNICIPIO DE GUADALUPE, A ESE MÁS ALTO 
NIVEL LEGISLATIVO DE NUESTRA NACIÓN. 
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AL ASUMIR ESTA NUEVA MISIÓN, QUIERO AGRADECER 

CON TODO MI CORAZÓN, A TODOS LOS QUE ME HAN 
PERMITIDO LLEGAR A ESTE PUNTO EN EL CAMINO. 
 
 PRIMERO, A  MI FAMILIA, QUE AQUÍ ESTÁN MIS PADRES 
Y MIS HERMANOS, A QUIENES ME ENSEÑARON A TRABAJAR, 
Y HA GANARME LA VIDA DE ESA MANERA, CON TRABAJO Y 
CON ESFUERZO, MUCHISIMAS GRACIAS. 
 
 YO PROMETI QUE IBA A SER MUY FUERTE. 
 
  A MI ESPOSO MARIO, A QUIEN LE, TE AGRADEZCO 
TODO MI AMOR, DE VERDAD, GRACIAS AMOR POR TODO EL 
APOYO, POR TODO EL ESFUERZO Y POR ESTE CAMINO QUE 
VIVIMOS DURO Y QUE DIOS POR ALGO NOS ESTÁ PONIENDO 
ESTA OPORTUNIDAD, Y ESTOY SEGURA QUE VOY A SEGUIR 
CONTANDO CON TU APOYO SIMPRE, MUCHAS GRACIAS POR 
ESTAR SIEMPRE AL LADO MÍO, Y POR SER UN GRAN APOYO 
PARA PODER SALIR ADELANTE, Y PARA ASÍ PODER 
SEGUIRME DESARROLLANDO, TE QUIERO Y MUCHAS 
GRACIAS POR TODO, DE VERDAD. 
 
 A MI EQUIPO DE TRABAJO, A QUIEN JUNTO CONMIGO DE 
VERDAD SE ENTREGARON EN CUERPO Y ALMA POR EL 
GUADALUPE QUE TODOS AMAMOS Y QUE TODOS 
QUEREMOS, A USTEDES QUE HOY ESTÁN AQUÍ, A MIS 
SECRETARIOS, A MIS DIRECTORES, A MIS COORDINADORES, 
A LOS PROMOTORES, A TODO EL PERSONAL DE GOBIERNO, 
GRACIAS POR TATUARSE LA CAMISETA DE GUADALUPE, 
GRACIAS POR SEGUIR EL RITMO QUE GUADALUPE NOS 
EXIGIA, GRACIAS POR CREER EN IVONNE, Y POR CREER EN 
ESTE GOBIERNO, QUE HOY TIENE CONFIANZA LA 
POBLACIÓN, Y QUE ESTOY SEGURA QUE CON USTEDES VA A 
SEGUIR CRECIENDO EL MUNICIPIO DE GUADALUPE, A TODOS 
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USTEDES, MUCHÍSIMAS GRACIAS POR TODO SU 
COMPROMISO, SU TRABAJO, SU LEALTAD, Y POR TODO LO 
QUE ENTREGARON PARA QUE GUADALUPE VIVA MEJOR, 
MUCHÍSIMAS GRACIAS A TODOS USTEDES DE VERDAD. 
 
 A MI PARTIDO, EL CUAL ME HE DADO LA OPORTUNIDAD 
DE SERVIRLE A GUADALUPE, A NUEVO LEON Y A MÉXICO. 
 
 PERO MI MÁS GRANDE Y PROFUNDO AGRADECIMIENTO, 
ES PARA LOS CIUDADANOS DE GUADALUPE. 

 
PARA MI GENTE, PARA NUESTRA GENTE. 

 
 SON TODOS USTEDES LOS QUE HAN HECHO POSIBLE 
ESTA POSTULACIÓN. 
 
 SU APOYO, SU CONFIANZA, SU ENTREGA, SERÁ LA 
CAUSA, UNA VEZ MÁS, DE QUE HAGAMOS HISTORIA JUNTOS: 
  

EL QUE, POR PRIMERA VEZ, UNA GUADALUPENSE 
COMO USTEDES, PORQUE AQUÍ VIVO, AQUÍ HE CRECIDO, 
USTEDES ME HAN FORMADO, Y HOY ES LA PRIMERA VEZ QUE 
LE DAN LA OPORTUNIDAD A UNA MÁS DE LOS CIUDADANOS 
DE GUADALUPE, PARA PODER EMPRENDER ESTA LUCHA Y 
PODER CONTENDER EN LA SENADURIA DE LA REPUBLICA. 

 
SU APOYO Y SU CONFIANZA LA VALORO MUCHÍSIMO, Y 

ESTOY SEGURA QUE EL DIA DE HOY, QUIERO QUE ESTA 
CANDIDATURA LA ARROPEN, SE LA APROPIEN Y QUE 
SIENTAN QUE ES UN RECONOCIMIENTO A NUESTRA GENTE, A 
SU ESFUERZO, A SU VALOR, A SU TRABAJO, Y A TODO LO 
QUE NOS HAN BRINDADO PARA QUE HOY PUEDA SER REAL 
ESTA POSTULACIÓN. 
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QUE QUEDE MUY CLARO: 
 
QUE EL CAMINO AL SENADO DE LA REPÚBLICA, NO ES 

SÓLO UNA OPORTUNIDAD PARA IVONNE ÁLVAREZ, SINO UN 
RECONOCIMIENTO AL PROYECTO QUE, JUNTOS, SOCIEDAD Y 
GOBIERNO, HEMOS CONSOLIDADO EN GUADALUPE. 

 
ESTO ES UN RECONOCIMIENTO A UNA CIUDAD FUERTE, 

VALIENTE Y DE RESULTADOS. 
 
A UNA SOCIEDAD QUE HA VENCIDO, UNA Y OTRA 

ADVERSIDAD. 
 
POR ESO REITERO MI AGRADECIMIENTO, A TODOS, A 

TODOS Y CADA UNO DE LOS CIUDADANOS DE MI 
GUADALUPE: 

 
PRINCIPALMENTE A MIS GUADALUPEKES, POR 

PERMITIRME TRABAJAR POR SU FUTURO, POR 
COMPARTIRME SUS SUEÑOS, SUS ALEGRÍAS, POR DARME EL 
MÁS VALIOSO DE TODOS LOS REGALOS: QUE ES LA 
ESPERANZA DE UN MEJOR MAÑANA. 

 
DESDE EL SENADO, SEGUIRÉ TRABAJANDO POR 

USTEDES. POR SU FUTURO Y EL DE TODOS LOS NIÑOS DE 
MÉXICO. 

A NUESTROS JÓVENES, LES AGRADEZCO SU ESPIRITÚ, 
Y ADEMÁS ESA ENERGÍA QUE HAN DEMOSTRADO SIEMPRE. 

 
ALZARÉ LA VOZ FUERTE, PARA QUE SEAN 

ESCUCHADOS USTEDES EN LA CAMARA DE SENADORES. 
 
A MIS ADULTOS MAYORES, A QUIÉN AMO, A QUIÉN 

RESPETO, Y A QUIÉN ADMIRO POR SU SABIDURÍA, POR 
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USTEDES LUCHAREMOS POR MEJORES CONDICIONES DE 
VIDA, PARA CADA UNO DE NUESTROS ADULTOS MAYORES. 

 
A LOS HOMBRES DE TRABAJO DE NUESTRO 

GUADALUPE, AGRADEZCO SU PASIÓN, SU DISCIPLINA, Y SUS 
GANAS DE SUPERACIÓN. 

 
EN EL SENADO, SEGUIRÉ APOYANDO TODOS LOS 

PROGRAMAS QUE PERMITAN GARANTIZAR A LAS FAMILIAS 
UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA.  

 
Y A NUESTRAS MUJERES, A LAS CUALES MUY 

DIGNAMENTE REPRESENTÓ. 
  
SEGUIREMOS LUCHANDO POR MEJORES CONDICIONES 

Y OPORTUNIDADES PARA EL DESARROLLO DE CADA UNA DE 
USTEDES Y DE SUS FAMILIAS. 

 
POR TODOS Y CADA UNO DE USTEDES SEGUIRÉ 

TRABAJANDO A LO LARGO DE MI CARRERA. 
 
POR QUE USTEDES SON MI RAZÓN Y SON MI VOCACIÓN. 
 
GRACIAS, GRACIAS A TODOS POR SU REITERADA 

CONFIANZA. 
 
 AHORA Y AQUÍ, REITERO MI COMPROMISO DE 
CONTINUAR TRABAJANDO, HOMBRO CON HOMBRO, PARA 
SEGUIR ELEVANDO LA CALIDAD DE VIDA DE TODOS LOS 
HABITANTES DE GUADALUPE, DE NUEVO LEÓN, Y DE TODO 
MÉXICO. 

 
JUNTOS, JUNTOS TÚ GUADALUPE Y YO, Y TODO MI 

GOBIERNO, HEMOS TRABAJADO MUY DURO, MUY DURO POR 
MEJOR PRESENTE QUE TENEMOS HOY. 
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HOY, QUIERO INVITARLOS A MI GENTE DE GUADALUPE, 

QUE TRABAJEMOS JUNTOS, UNIDOS, COMO LO HEMOS 
VENIDO HACIENDO, TODOS LOS DIAS, PARA CONSTRUIR EL 
FUTURO QUE TODOS QUEREMOS. 

 
TE AGRADEZCO A TODA MI POBLACIÓN DE 

GUADALUPE. 
 
LE AGRADEZCO A ESTE MARAVILLOSO CABILDO, CON 

EL QUE SIEMPRE CUENTO, CON EL QUE SIEMPRE CONTÉ, Y 
CON QUIÉN SIEMPRE PRIVILEGIO EL CONSENSO, EL 
DIALOGO, LOS ACUERDOS, SIEMPRE PENSANDO EN EL 
BENEFICIO DE NUESTRA POBLACIÓN. 

 
ESTOY SEGURA, QUE VAN A SEGUIR REALIZANDO 

TODOS LOS ACUERDOS, TODAS LAS INICIATIVAS Y TODOS 
LOS PROYECTOS QUE SEAN EN BENEFICIO DE GUADALUPE, 
Y ESTOY SEGURA QUE LO VAN HA HACER, PORQUE 
NUESTRA GENTE CONFÍA Y UNA SERVIDORA TAMBIÉN, COMO 
SIEMPRE LO HAN VENIDO HACIENDO EN POCO MÁS DE 
ESTOS DOS AÑOS QUE LLEVAMOS JUNTOS. 

 
A TODOS USTEDES, MI AGRADECIMIENTO PROFUNDO. 
 

Formalmente le quiero presentar Sr. Secretario del Ayuntamiento y al R. 
Ayuntamiento del Municipio de Guadalupe, Nuevo León. 
 

Lic. Ivonne Liliana Álvarez García, en mi carácter de Presidenta 
Municipal de Guadalupe, Nuevo León, acudo ante este H. Cuerpo Colegiado, 
deliberante y autónomo; con el debido respeto, y de conformidad con lo 
previsto en los artículos 115 fracción I párrafo cuarto de la Constitución 
Política de los Estados Unidos Mexicanos, 126 de la Constitución Política del 
Estado Libre y Soberano, además del 41 de la Ley Orgánica de la 
Administración Pública Municipal del Estado de Nuevo León; a presentar 
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formal SOLICITUD DE LICENCIA DEL CARGO DE PRESIDENTA MUNICIPAL A 
PARTIR DE LAS 20:00-VEINTE HORAS DEL DIA 20-VEINTE DE ENERO DEL 
AÑO 2012-DOS MIL DOCE, SIN GOCE DE SUELDO; CON EL PROPOSITO DE 
EJERCER MI DERECHO CONSTITUCIONAL DERIVADO DEL ARTICULO 35 
FRACCION II DE NUESTRA CARTA MAGNA, PARA PARTICIPAR EN 
IGUALDAD DE CONDICIONES DURANTE EL PROCESO INTERNO PARA 
POSTULAR CANDIDATOS A SENADORES PROPIETARIOS POR EL PRINCIPIO 
DE MAYORÍA RELATIVA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, QUE COMPETIRÁN 
EN LAS ELECCIONES FEDERALES DEL PRIMERO DE JULIO DEL 2012, PARA 
INTEGRARSE A LA CAMARA DE SENADORES DEL CONGRESO DE LA 
UNIÓN, asimismo en su caso, como candidata durante las próximas 
Elecciones Constitucionales en el Estado de Nuevo León; fundo y justificó mi 
proceder en la vocación de servicio a la ciudadanía y con el propósito de 
conjuntar nuestro esfuerzo de grandeza, proyección, y eficiencia no solo para 
los ciudadanos de Guadalupe, sino también de nuestro Estado. 
 
 En tal virtud, de conformidad a lo preceptuado en el artículo 10 
segundo párrafo del Reglamento Interior del R. Ayuntamiento de Ciudad 
Guadalupe, Nuevo León, así como lo dispuesto en los numerales citados. 
Respetuosamente solicito se sirvan Honorable Ayuntamiento a aprobar esta 
solicitud de licencia. 
 Hago propicia la ocasión para refrendarles mi reconocimiento y 
respetuosa consideración a su función al servicio de toda nuestra gente de 
Guadalupe. 
 

A T E N T A M E N T E, 
GUADALUPE, NUEVO LEON, A 20 DE ENERO DE 2012. 

 
LIC. IVONNE LILIANA ALVAREZ GARCIA 

PRESIDENTA MUNICIPAL 
(rúbrica) 

 
Lo pongo a su consideración, muchísimas gracias por todo el apoyo recibido 
durante todo este tiempo, gracias a todos ustedes. 
 



12 

   El C. Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, Secretario del R. 
Ayuntamiento, hace uso de la palabra y manifiesta: Conocido que fué el 
asunto único del Orden del Día de esta Sesión Extraordinaria,   me permito 
consultar a los integrantes del R. Ayuntamiento, si desean hacer alguna 
intervención en lo particular ó en lo general que modifique la propuesta. 
 
   El C. Lic. y C.P. José Garza Rodríguez, Síndico Segundo, 
solicita el uso de la palabra y manifiesta: Gracias Sr. Secretario, buenas tardes 
Sra. Presidenta Municipal, Compañeros Regidores, Síndico, Compañeros 
Secretarios y público que nos acompaña esta tarde. 
 
Lic. Ivonne Liliana Álvarez García, Presidenta Municipal de Ciudad 
Guadalupe, usted es una persona muy querida y apreciada, no solo en 
Guadalupe sino en todo Nuevo León, y próximamente en México, porque 
usted representa y defiende los derechos de su pueblo con hechos, con su 
trabajo diario, su sensibilidad social, su vocación de servicio, es por esto que 
usted se ha ganado el respeto, la admiración no solo de nosotros ó de la 
gente, sino de todo el Estado de Nuevo León, no únicamente los 
guadalupenses la aprecian y la quieren. 
 
Su paso por esta Presidencia Municipal, marca un parteaguas en la vida 
política de Guadalupe, y tenemos que hablar del ahora, antes y los próximos 
que quieran ser gobernantes de Nuevo León, su gobierno será el punto de 
referencia, tienen que trabajar con mucha fuerza, con mucha honradez, con 
mucha valentía y sobre todo muy responsablemente, como usted lo ha hecho. 
 
Usted enfrentó con valor y gallardía, y se forjó como una mujer de temple 
muy fino al atender problemas del municipio como son.- el huracán “Alex”, lo 
de la Exposición, la inseguridad, lo de Ramiro Guerra, y con mucha visión sacó 
adelante favorablemente estos asuntos, y también hubo muchos momentos 
muy gratos, porque no decirlos, como son toda la obra pública que usted 
hizo, todas las plazas que remodeló, todos los complejos deportivos para 
beneficio de nuestra gente, vino a cambiarle el rostro a la ciudad, vino a darle 
calidad de vida a los guadalupenses, y lo más importante, que los 
guadalupenses nos siéntanos orgullosos de ser ciudadanos de esta Ciudad. 
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Ivonne, hoy que tienes frente a ti un gran reto, que la política de ofrece por 
tú gran labor, es un reconocimiento a tú esfuerzo, a tú trabajo y a tú 
responsabilidad, y por eso Guadalupe por primera vez, tendrá una digna 
representante en el Senado, a través de tú persona, estamos muy ciertos que 
vas a lograr el éxito y el triunfo, te deseo el mayor de los éxitos, tú triunfo 
político, y sobre todo deseo que sigas siendo como hasta hoy, responsable, 
alegre, sencilla, con un don de gentes y con vocación de servicio, y ese gran 
corazón que tienes. 
 
Por último, desearte que el ser supremo esté contigo y con tú familia, que yo 
y nosotros estamos contigo, y por supuesto, secundo tú solicitud presentada 
de licencia, es cuanto. 
   El C. Regidor Lic. Carlos Alfonso Rodríguez Gascón, 
solicita el uso de la palabra y manifiesta: Gracias, buenas tardes a los 
integrantes de este Cabildo, público que nos acompaña; Lic. Ivonne, usted 
llegó aquí a la Administración de Guadalupe hace poco más de dos años 
como usted bien lo dijo  ahorita, vino y sentó un precedente en esta Ciudad, 
en la forma de trabajar, en la forma de atender a la gente, en la forma de 
resolver los problemas; Robert Kennedy una vez dijo.- “que el futuro no es un 
regalo, es una conquista”, y usted es una conquistadora, sé que los retos que 
se le pongan enfrente los va a conquistar y va a ser de ellos, no retos, sino 
oportunidades, yo me voy a sentir muy orgulloso y sé que todos los 
guadalupenses al igual que yo, de verla en la máxima Tribuna de esta Nación, 
viendo por los intereses de México, de Nuevo León y de Guadalupe, en hora 
buena, muchas felicidades, e igualmente secundo su petición. 
 
   El C. Regidor ing. Erasmo Garza Elizondo, solicita el uso de 
la palabra y manifiesta: Con el permiso de nuestra Presidenta Municipal y de 
todos ustedes miembros de este Republicano Ayuntamiento, yo hago uso de 
la palabra para felicitar a nuestra Presidenta Municipal, por el 
reconocimiento que hace el PRI, nuestro Partido, del trabajo realizado por 
nuestra Presidenta Municipal, la Lic. Ivonne Álvarez, y resaltar su dinamismo, 
su alto sentido humano, su inteligencia, su don de gentes, sin olvidar, su 
energía para tratar los asuntos más altivos, como lo fué.- el de seguridad 
pública ó el de la Exposición, ó el del “Alex”; a mí me llama mucho la atención 
y siempre lo manifesté en todos los foros que me tocaba participar, de 
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encontrar en Ivonne, a una mujer cuya frase inicial al enfrentarse a cualquier 
situación era.- vamos a buscar el como sí”, y eso debe ser una carta para 
trabajar de todos los guadalupenses, de todos los priístas, de todos los 
Regidores, vamos a buscar el como sí resolver problemas, esa es Ivonne 
Álvarez, vamos a sentir su ausencia, pero su presencia en otros lugares nos va 
a acercar, por lo tanto jamás estará lejos de nosotros, muchas felicidades por 
esta encomienda más del partido, felicidades nuevamente. 
 
   El C. Regidor Lic. Gerardo Javier García Maldonado, 
solicita el uso de la palabra y manifiesta: Con la venía de los presentes, sin 
duda, el día de hoy marca un precedente histórico en este Republicano 
Ayuntamiento, y como una vez atinadamente lo dije y lo sostengo.- “el que 
siembra, levanta”, y hoy le toca a usted después de haber cosechado, después 
de haber sembrado en este municipio, después de haber hecho un trabajo en 
lo que se le dice políticamente las bases en las masas, sin duda el 
reconocimiento a una pre-candidatura, ojalá por el bien de Nuevo León, por 
el bien de México, los ciudadanos la lleven al Senado, ojalá su partido no se 
haya equivocado, porque creo que usted debió haber encabezado la primera 
formula, debió haber llevado la batuta, ojalá no se hayan equivocado, porque 
sin duda Guadalupe ha sido ejemplo de trabajo, de esfuerzo, porque de aquí 
con todo respeto y con todo cariño lo decimos, a través del Republicano 
Ayuntamiento hemos hecho un esfuerzo para que las cosas se hayan 
mejorado, y se hayan llevado a una situación muy feliz para los ciudadanos, 
después de estar siempre en la zozobra de la inseguridad, de la situación de 
las plazas, que sin duda estaban abandonadas y estaban descuidadas, el día 
de hoy se dá cuentas claras a los guadalupenses, es responsabilidad de la 
Ciudadana Presidenta Municipal hasta las 20:30 horas que está pidiendo su 
licencia, y es responsabilidad de este R. Ayuntamiento que hemos dado 
cuentas a los ciudadanos con responsabilidad y con respeto, en hora buena, 
ojalá y los ciudadanos en un proceso democrático que vamos a vivir los 
diferentes partidos políticos, pueda elegirla para que vaya dignamente a 
representar al Estado de Nuevo León, gracias. 
 
   El C. Regidor Lic. Daniel Torres Cantú, solicita el uso de la 
palabra y manifiesta: Gracias Ciudadano Secretario, hoy es un día muy 
importante para el pueblo de Guadalupe, se sienta un precedente donde una 
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Administración muy exitosa no de los dientes para afuera, sino con los 
premios en Transparencia, con los premios en Servicios Públicos, con los 
premios en Desarrollo Social, con la atención a las empresas, yo creo que en 
todo los rubros Guadalupe                               ha destacado en esta 
Administración y es por la atinada conducción de nuestra amiga Ivonne 
Álvarez, quiero hacer público un comentario de un ciudadano donde 
platicando en su casa decía.- Licenciado, sabe que nunca me había pasado 
que le hablo a la Alcaldesa, ó que le hablara algún Alcalde y que me 
contestara mis correos y mis llamadas, es impresionante y coincidieron tres 
vecinos que no se conocían, decían que tenía una sensibilidad cercana y una 
atención personalizada con la ciudadanía, y eso es digno de aplaudirse; 
Alcaldesa, estoy seguro que Guadalupe esta muy orgulloso de tener una 
persona tan valiosa para el desarrollo político de nuestro País, y que salga de 
Guadalupe a buscar el bienestar de Nuevo León, y salga de Guadalupe a 
buscar el bienestar de México, y sé que con su sensibilidad y con su capacidad 
ya probada, porque eso es sabido por todos, va ha hacer sin duda no un error, 
sino un contundente triunfo el primero de Julio del 2012, muchas felicidades 
y cuente con el apoyo, y por supuesto con el respaldo de este Honorable 
Cabildo, muchas gracias. 
 
   El C. Regidor Ing. Carlos Rodríguez Padilla, solicita el uso 
de la palabra y manifiesta: Gracias, con la venía de este Republicano 
Ayuntamiento, Alcaldesa, en la misma forma me sumo a las muestras de 
apoyo, le reconozco el gran trabajo que ha hecho usted aquí en esta 
Administración, ha sembrado usted un precedente de un antes y un después 
de la forma de gobernar, con un gobierno sensible y cercano a la gente, me 
tocó estar con usted como ha muchos de los Compañeros en algunas obras 
acompañarla, y dí cuenta de cómo la gente, de cómo usted está cercano a la 
gente, pendiente, como fué con el huracán “Alex”, no solamente con una 
frazada, usted estuvo ahí , los visitó, y a los que perdieron todo, los apoyó con 
todo, buscó hasta que quedaran completamente saneadas todas sus 
necesidades, ha hecho grandes obras como los pluviales, los parques, ha 
sembrado un precedente como todos sabemos en Guadalupe desde hace 
ocho meses en seguridad, ha sido un gran reto para usted, y le admiro, le 
valoro ese cambió que ha hecho usted en Guadalupe en seguridad, porque 
no solamente combatió usted también con obras, con sentido social, como se 
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mencionó ahorita, con las plazas, fomentando la sana convivencia entre 
vecinos, fomentando la convivencia familiar, la felicito, estoy seguro que 
usted abre brecha rumbo al senado y pone en alto el nombre de Guadalupe, 
la felicito, gracias, es cuanto. 
 
   La C. Regidora Lic. Karla Muñoz Hurtado, solicita el uso de 
la palabra y manifiesta: Muy buenas tardes tengan todos ustedes, Ivonne, a lo 
mejor soy un poco reiterativa, pero quisiera decirte que el día de hoy 
Guadalupe gana, y no gana con tú partida, sino que estoy segura que tendrá 
una aliada durante seis años, vigilante del Gobierno de Guadalupe, que 
llevará el nombre de Guadalupe muy en alto, sé que con personas como tú, 
volvemos a poner en alto el nombre de Guadalupe y volver a tener esa tierra 
de Nuevo León, de gente trabajadora, un honor haber trabajado contigo, en 
hora buena y mucho éxito. 
 
   La C. Regidora Alma Leticia Garza Garza, solicita el uso de 
la palabra y manifiesta: Muy buenas tardes tengan todos ustedes, es un día 
muy especial porque yo creo que todos sentimos sentimientos encontrados, 
es un momento muy especial, yo creo que todos están de acuerdo conmigo 
en que te mereces, te mereces estas oportunidades, porque hemos visto el 
esfuerzo, el trabajo día, noche, una sonrisa a cada momento, nunca un ceño, 
nunca un grito, nunca un mal carácter, no haces distinción de personas, la 
gente siente tú cariño sincero, tienes un corazón muy humilde, y yo digo.- “la 
suerte no existe”, esas oportunidades han llegado a tu vida porque has 
trabajado, te has esforzado, y has sido muy valiente con todas las cosas que 
han sucedido, has sido un ejemplo para todos nosotros, no nada más para el 
gobierno sino para toda la ciudadanía, y yo creo que Guadalupe fué uno 
antes de Ivonne, y otro desde el momento que tú llegaste aquí, va a ser muy 
difícil para cualquier otra persona que llegue a ocupar esa silla, poder igualar 
ó borrar esta huella que tú vas a dejar en nuestro municipio, porque se ha 
sentido, lo hemos vivido, siempre tú objetivo, ayudar de corazón, no por un 
puesto, no por un partido, y claro que todo viene atrás y has ganado esas 
oportunidades por tú trabajo, por tú lealtad, por tú esfuerzo, y cuenta con 
todo nuestro apoyo, sabemos que vas a llegar, porque eras una mujer 
emprendedora, eres una mujer inteligente, que Dios te dé sabiduría, que 
Dios te siga manejando de esa manera, y todos estamos confiados, y sabemos 
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que en Guadalupe como dijo nuestra Compañera, va a crecer todavía mucho 
más, porque si estando tú aquí siempre viste por nosotros, estando allá, vas a 
ver con mayor razón a nuestro Municipio y vas a traer ayuda para nosotros, 
felicidades y en hora buena, Dios te bendiga. 
 
   El C. Lic. Félix César Salinas Morales, Síndico Primero, 
solicita el uso de la palabra y manifiesta: Gracias Sr. Secretario, Ivonne, nos 
sentimos con un vacío pero creo que lo que vas ha hacer ó lo que viene, va a 
llenar en forma por demás ese vacío, te vamos a extrañar, dejaste plasmado, 
mis Compañeros ya dejaron plasmado tus virtudes, el trabajo que realizaste, 
yo creo que está de más decir cuánto hiciste por Guadalupe, todos, todos lo 
vimos y no solamente Guadalupe, todo Nuevo León lo vió, y lo vamos a seguir 
viendo en el Senado, lo vamos a seguir viendo, te deseamos la mejor de las 
suertes, te vamos a extrañar, y acuérdate que Guadalupe es tú casa y siempre 
serás bienvenida, gracias, es cuanto Secretario. 
 
   El C. Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, Secretario del R. 
Ayuntamiento, hace uso de la palabra y manifiesta: No habiendo más 
intervenciones, y conocido que fue la petición para el asunto de esta Sesión 
Extraordinario, quién esté de acuerdo con la solicitud de licencia de la Lic. 
Ivonne Liliana Álvarez García, sírvase manifestarlo en la forma acostumbrada, 
tomándose el siguiente: 
 
 

ACUERDO UNICO 
 

El R. Ayuntamiento de Guadalupe, Nuevo León aprueba la SOLICITUD DE 
LICENCIA del cargo de Presidenta Municipal, a la C. Lic. Ivonne Liliana 
Álvarez García, a partir de las 20:00 horas del día 20 -veinte- de Enero del 
año 2012-dos mil doce, sin goce de sueldo; con el propósito de ejercer su 
derecho constitucional derivado del artículo 35 Fracción II de nuestra Carta 
Magna, para participar en el proceso interno para postular candidatos a 
senadores propietarios por el principio de mayoría relativa del Estado de 
Nuevo León , en las elecciones federales del primero de julio del 2012, por 
consiguiente es aplicable lo establecido en los artículos 56 y 57 de la Ley de 
Seguridad Pública del Estado de Nuevo León, en tal virtud y para  ello, se 



18 

deberá girar instrucciones al C. Secretario de Seguridad Pública del 
municipio, a efecto de que se cumpla con la normatividad citada.  
 
   El C. Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú, Secretario del R. 
Ayuntamiento, hace uso de la palabra y manifiesta: Se aprueba y autoriza por 
Unanimidad de votos la presente licencia, y el Acuerdo del R. Ayuntamiento 
de Guadalupe, Nuevo León aprueba la SOLICITUD DE LICENCIA del cargo de 
Presidenta Municipal, a la C. Lic. Ivonne Liliana Álvarez García, a partir de las 
20:00 horas del día 20 -veinte- de Enero del año 2012-dos mil doce, sin goce 
de sueldo; con el propósito de ejercer su derecho constitucional derivado del 
artículo 35 Fracción II de nuestra Carta Magna, para participar en el proceso 
interno para postular candidatos a senadores propietarios por el principio de 
mayoría relativa del Estado de Nuevo León , en las elecciones federales del 
primero de julio del 2012, por consiguiente es aplicable lo establecido en los 
artículos 56 y 57 de la Ley de Seguridad Pública del Estado de Nuevo León, en 
tal virtud y para  ello, se deberá girar instrucciones al C. Secretario de 
Seguridad Pública del municipio, a efecto de que se cumpla con la 
normatividad citada.  
 
El anterior Acuerdo será publicado en la Gaceta Municipal del mes de Enero, 
y así mismo se transcribirá íntegramente al Acta correspondiente. 
 
Tiene usted el uso de la palabra para la Clausura de esta Sesión 
Extraordinaria. 
 

IV.- Clausura de la Vigésima Sesión Extraordinaria. 
 
   La C. Lic. Ivonne Liliana Álvarez García, Presidenta 
Municipal, expresa: Honorables integrantes del R. Ayuntamiento, me permito 
en este acto, convocar a la Primera Vigésima Sesión Extraordinaria a 
celebrarse el día de hoy, una vez concluida la presente Sesión, en tal virtud y 
habiéndose desahogado el Punto Único del Orden del Día, me permito 
siendo las dieciocho horas con cuarenta y seis minutos del día 20 -veinte- de 
Enero del 2012 – dos mil doce- proceder a la Clausura de esta Vigésima 
Sesión Extraordinaria, declarando válidos los acuerdos de ella emanados. 
Firmando en ella la C. Presidenta Municipal y el C. Secretario del R. 
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Ayuntamiento, quién da Fe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
LIC. IVONNE LILIANA ALVAREZ GARCIA LIC. GABRIEL TLALOC CANTU CANTU 
 
LA C. PRESIDENTA MUNICIPAL  EL C. SRIO. DEL R. AYUNTAMIENTO 
 

 

 

C.P. JESUS PAEZ ELIZONDO        ING. CARLOS RODRIGUEZ PADILLA 

EL C. SRIO. DE FINANZAS Y TESORERO  EL C. PRIMER REGIDOR 

MUNICIPAL 

 

 

 

LIC. ERIKA MARTINEZ ROCHA      C. MARTIN DOMINGUEZ VALENCIANO 

EL C. SEGUNDO REGIDOR    EL C. TERCER REGIDOR 

 

 

 

LIC. DANIEL TORRES CANTU   ING. MARCELA RODRIGUEZ CUELLAR 

EL C. CUARTO REGIDOR    EL C. QUINTO REGIDOR 

        

 

 

C. ROBERTO GARZA RAMIREZ         C. RAMIRO MORENO ORTEGA 

EL C. SEXTO REGIDOR    EL C. SÉPTIMO REGIDOR 

 

 

 

ING. ERASMO GARZA ELIZONDO  LIC. LAURA CARMINA GUTIERREZ SAENZ 

El C. OCTAVO REGIDOR    EL C. NOVENO REGIDOR 
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C. SERGIO ELIZONDO ORTEGA   C. ALMA LETICIA GARZA GARZA 

El C. DECIMO REGIDOR    EL C. DECIMO PRIMER REGIDOR   
    

         

LIC. KARLA MUÑOZ HURTADO                                LIC. CARLOS ALFONSO RODRIGUEZ GASCON 

EL C. DECIMO SEGUNDO REGIDOR   EL C. DECIMO TERCER REGIDOR 

 

PROFR. ARNULFO MARTINEZ VALDEZ  LIC. FELIX ROCHA ESQUIVEL 

EL C. DECIMO CUARTO REGIDOR   EL C. DECIMO QUINTO REGIDOR 

 

ING. JOSE GUADALUPE GUERRA GARZA  C. FLORINDA SOLIS MALACARA 

EL C. DECIMO SEXTO REGIDOR   EL C. DECIMO SÉPTIMO REGIDOR 

 

LIC. GERARDO JAVIER GARCIA MALDONADO PROFR. JOSE LUIS AGUILAR VALERO 

EL C. DECIMO OCTAVO REGIDOR       EL C. DECIMO NOVENO REGIDOR 

 

LIC. FELIX CESAR SALINAS MORALES  LIC. Y C.P. JOSE GARZA RODRIGUEZ 

EL C. SINDICO PRIMERO    EL C. SÍNDICO SEGUNDO 

 

 
Así definitivamente se acordó en términos de la relatoría el ACUERDO ÚNICO APROBADO POR 
UNANIMIDAD debidamente motivado y sustentado conforme a lo previsto por los artículos 115 
fracción I de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 126 de la Constitución 
Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León, 41 de la Ley Orgánica de la Administración 
Pública Municipal del Estado de Nuevo León. Expídase a los interesados copia certificada del 
acuerdo que contiene la APROBACIÓN A LA SOLICITUD DE LICENCIA DEL CARGO DE 
PRESIDENTA MUNICIPAL A PARTIR DE LAS VEINTE HORAS DEL DÍA VEINTE DE ENERO DEL AÑO 
DOS MIL DOCE, SIN GOCE DE SUELDO.- Por tanto en uso de mis facultades y en cumplimiento de 
mis obligaciones, ordeno se archive la presente Acta en el libro de Actas Oficiales de las Sesiones 
del Ayuntamiento y se cumpla con su resguardo, en atención a lo dispuesto por el artículo 17 
Fracción III del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento de Guadalupe, N. L.; así como 
el artículo 76  Fracciones III, V y VIII; y 77 Fracciones III, IV, y VII  de la Ley Orgánica de la 
Administración Pública Municipal del Estado de Nuevo León. 
 

El C. Secretario del R. Ayuntamiento de Guadalupe, Nuevo León 
 

Lic. Gabriel Tláloc Cantú Cantú 
 


